



La marcha “en defensa del INE” será del Ángel al Monumento a la Revolución

Está convocada hoy a las 10:30 horas por 52 organizaciones

ROBERTO GARDUÑO

La manifestación en defensa de la autoridad electoral “al INE no se le toca” comenzará a las 10:30 de la mañana al pie de la Columna a la Independencia. Se extenderá por avenida Paseo de la Reforma para recalar en la Plaza de la República (Monumento a la Revolución), donde el primer presidente ciudadano de ese órgano, José Woldenberg, dirigirá un mensaje como orador único.

La movilización convocada por 52 organización civiles también tendrá réplica en 35 ciudades del país, y una de ellas ocurrirá en Los Ángeles, California. En la Ciudad de México, sus organizadores pidieron a la gente que responda a la invitación llegar a la Plaza de la República y no dispersarse “para dejar documentado el volumen de personas que acudieron a protestar” contra

el contenido de la iniciativa presidencial en materia electoral.

Se prevé que al frente de la marcha de hoy en la capital del país se encuentre Woldenberg, junto a los representantes de las asociaciones convocantes, acompañados de ex consejeros electorales y políticos como Beatriz Paredes, Porfirio Muñoz Ledo y Emilio Álvarez.

Detrás de ellos seguirán los contingentes de jóvenes, mujeres y agrupaciones civiles.

No obstante, quienes convocan esperan que acudan a su llamado familias enteras y la delimitación de grupos se diluya.

En la parte posterior de la caminata se contempla que también participen contingentes de los partidos políticos que se han sumado a la convocatoria. Los dirigentes y militantes del PRI, encabezados por el presidente del CEN, Alejandro Moreno Cárdenas, se concentrarán en la cercanía del Ángel de la Independencia; los panistas, entre ellos su dirigente nacional Marko Cortés y el ex presidente Vicente Fox, fueron citados a reunirse sobre la avenida Sevilla, y los perredistas participarán como el último contingente.